

Kreisliga: Großrückerswalde erkämpft Unentschieden gegen Pockau

Geschrieben von: Dorit Seifert
Montag, 25. Januar 2010 um 21:05 Uhr

Die Erwartungen im Heimspiel gegen Pockau waren nicht zu hoch. Denn Pockau, verstärkt durch Spitzenspieler Weinhold, konnte in gleicher Aufstellung gegen Marienberg gewinnen

Im Doppel konnten nur Lange/Seifert punkten und so lagen wir mit 1:2 zurück.

Auch die 1. Runde lief nicht sehr erfolgreich. Aber Seifert gewann gegen Steinert und Youngster Ramm konnte erfreulicherweise einen 5-Satz-Sieg gegen Oertel beisteuern. Zwischenstand 3:6

Doch im 2. Durchgang ging es besser. Thiele holte nach einem 0:2 Satzrückstand doch noch den Punkt gegen Martin Czischka. Und Seifert siegte gegen Michael Czischka ebenfalls im 5.Satz. Schneider gewann souverän gegen Steinert mit 3:0 und auch Hillig behielt die Nase gegen Oertel vorn. Ramm machte ein gutes Spiel, verlor aber gegen Richter.

Somit stand es 7:8 aus unserer Sicht. Das letzte Doppel musste entscheiden! Beim Hinspiel bedeutete das eine 7:9 Niederlage.

Aber heute spielten Lange/Seifert das Pockauer Duo Weinhold/Czischka, Ma. mit 3:0 an die Wand.

Das Unentschieden war geschafft! Ein schöner Erfolg, der erste Punkt, der Lust auf mehr macht!

Punkte für Großrückerswalde:

Kreisliga: Großrückerswalde erkämpft Unentschieden gegen Pockau

Geschrieben von: Dorit Seifert

Montag, 25. Januar 2010 um 21:05 Uhr

Lange (1) Thiele (1) Seifert (3) Schneider (1) Hillig (1) Ramm (1)